

Jadikan Satlinmas Yang Handal, Babinsa Dan Bhabinkamtibmas Lakukan Penggemblengan

Rony - MAGELANG.JURNALIS.ID

Dec 29, 2022 - 18:04



Serka Samijan Babinsa Giriwetan Saat Memberikan Materi Peraturan Baris berbaris Kepada Anggota Linmas di lapangan Desa Giriwetan

MAGELANG,-- Pembinaan wilayah menjadi salah satu tugas pokok Babinsa, kali ini Babinsa Koramil 06/Grabag Serka Samijan bersama dengan Babinkamtibmas melaksanakan penggemblengan Satuan Perlindungan Masyarakat (Satlinmas) dengan pelatihan dan kapasitas Linmas Desa Giriwetan Kecamatan Grabag,

Kamis(29/12).



Pada kesempatan tersebut Babinsa bersama Bhabinkamtibmas membentuk dan memberikan pembekalan materi tentang kelinmasan sebagai upaya meningkatkan kemampuan setiap anggota linmas.



Kegiatan materi peningkatan kapasitas Satlinmas sendiri meliputi pembekalan tentang Wawasan Kebangsaan (Wasbang) maupun tugas dan peran Linmas dalam melaksanakan pengamanan pesta demokrasi baik Pilkades maupun Pemilu yang sebentar lagi akan bergulir.



Pada kesempatan tersebut Danramil dan Kapolsek ikut andil dalam kegiatan pembekalan materi Wasbang oleh Kapten Inf Mabruron serta materi bahaya Narkoba oleh AKP S. Mulyanto.

Sesuai materi di ruangan yang disampaikan Danramil dan Kapolsek dilanjutkan materi dasar peraturan baris berbaris(PBB) bertempat di lapangan Desa Giriwetan.

Pada kesempatan tersebut Danramil mengatakan, sebagai anggota linmas desa jangan lupa sejarah (Jas Merah) harus mengerti sejarah para pejuang pahlawan kemerdekaan Indonesia bisa merebut dengan susah payah dengan taruhan nyawa dari tangan para penjajah.

" Namun dengan tekad dan semangat yang kuat dapat merebut kembali kemerdekaan. Para pahlawan dengan modal persatuan dan kesatuan dengan gigih bisa merebut kembali kemerdekaan Indonesia sampai saat ini," terang Danramil.

Serka Samijan disela- sela pemberian materi PBB mengatakan, agar setiap peserta linmas betul-betul diperhatikan apa yang di berikan oleh pengampu kegiatan penggemblengan linmas tersebut, sehingga apabila dilakukan dengan baik dan benar akan menjadi suatu ilmu yang dapat dipedomani dalam menjalankan tugas dilapangan," ungkap Babinsa.

"Manfaatkan waktu yang singkat ini, sehingga pelatihan dan pembekalan dapat menjadi suatu pengalaman yang baru untuk dijadikan modal dasar dalam menjalankan tugasnya," pesan Samijan.

Sementara itu Mahmudi selaku kepala desa Giriwetan menyampaikan, terimakasih kepada seluruh pejabat baik Danramil, Kapolsek maupun Babinsa

yang telah memberikan kontribusi dalam pengemblengan anggota linmas Giriwetan. Sehingga dengan pemberian pembekalan tentang wawasan kebangsaan, bahaya Narkoba, maupun tentang sikap dan kedisiplinan melalui PBB oleh Babinsa dan Bhabinkamtibmas dapat bermanfaat dalam menjalankan peran Linmas yang handal," tutup Kades Giriwetan.

Pen: 0705/ Mgl.